

ABSTRAK

Penelitian dengan judul “Karakteristik Da’i Berkualitas (Studi Komparasi Penafsiran Sayyid Qutb dan M. Quraish Shihab)” ini ditulis oleh Muh Taqwin Chalik, Nim: 126301202087, Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah, Jurusan Ilmu Al-Qur’an dan Tafsir Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Dosen Pembimbing Bapak Dr. H. Ahmad Zainal Abidin, M.A.,

Kata Kunci : *Al-Qur’an, Da’i Berkualitas, Sayyid Qutb, M. Quraish Shihab*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya perbedaan pandangan antara Sayyid Qutb dan M. Quraish Shihab yang disebabkan oleh latar belakang pemikiran mereka yang berbeda. Selain itu, karena kepribadian dan karakteristik da’i yang sangat menentukan dalam menunjang keberhasilan dakwah.

Fokus dalam penelitian ini mencakup : (1) Penafsiran Sayyid Qutb dan M. Quraish Shihab terhadap ayat-ayat tentang karakteristik Da’i Berkualitas?. (2) Perbandingan Penafsiran Sayyid Qutb dan M. Quraish Shihab terhadap ayat-ayat tentang karakteristik da’i berkualitas.? (3) Relevansi Penafsiran tersebut dengan Generasi Z.?

Penelitian ini, penulis menggunakan jenis penelitian *library research*. Sedangkan pendekatan penelitiannya juga menggunakan *library research* Dalam menentukan ayat-ayat tentang da’i berkualitas, penulis akan merujuk pada pendapat dari Sa’id Al-Qahthani. Adapun beberapa ayat yang dimaksud meliputi QS. Muhammad ayat 19, Al-Baqarah ayat 44, An-Nahl ayat 125, Ali Imran ayat 159, An-Nahl ayat 127-128 dan Al-Bayyinah ayat 5. Adapun Teknik pengumpulan data menggunakan metode *library Research*. Sedangkan metode analisis data yang terapkan adalah analisis data deskriptif. Penelitian ini merupakan penelitian studi komparasi yaitu studi perbandingan. Nantinya pandangan Sayyid Qutb dan M. Quraish Shihab akan menjadi sumber data primer yang digunakan dalam menjawab fokus penelitian yang telah disebutkan sebelumnya.

Hasil penelitian ini adalah: (1) Sayyid Qutb dan M. Quraish Shihab, masing-masing di antaranya mengatakan bahwa karakteristik da’i berkualitas terdiri dari 6 macam yang mana keduanya masing-masing punya ciri khas dalam penafsirannya. (2) Dalam menafsirkan ayat-ayat da’i berkualitas, dua di antara ayat tersebut tidak memiliki perbedaan penafsiran. Ayat yang dimaksud adalah, QS. Al-Baqarah ayat 44 dan QS An-Nahl ayat 127-128. (3) Masing-masing karakteristik da’i berkualitas yang ditawarkan oleh kedua mufassir tersebut dari hasil penafsirannya relevan dengan Generasi Z, seperti pada penafsiran surah An-Nahl ayat 125, dengan tambahan pendekatan dakwah seperti bercerita tentang kisah-kisah inspiratif dalam Al-Qur’an, menceritakan kisah dari beberapa tokoh-tokoh islam yang punya nilai historis yang dapat menginspirasi mad’u dan metode pembiasaan dengan cara bertahap dalam mengamalkan nilai-nilai islam.

ABSTRACT

The research entitled "Characteristics of Quality Da'i (Comparative Study of Interpretations of Sayyid Qutb and M. Quraish Shihab)" was written by Muh Taqwin Chalik, ID: 126301202087, Faculty of Ushuluddin Adab and Da'wah, Department of Al-Qur'an and Tafsir, Sayyid State Islamic University Ali Rahmatullah Tulungagung. Supervisor Mr. Dr. H. Ahmad Zainal Abidin, M.A.,

Keywords: *Al-Qur'an, Quality Da'i, Sayyid Qutb, M. Quraish Shihab*

This research was motivated by differences in views between Sayyid Qutb and M. Quraish Shihab which were caused by their different thought backgrounds. Apart from that, the personality and characteristics of the preacher are very determining in supporting the success of the da'wah.

The focus of this research includes: (1) Sayyid Qutb and M. Quraish Shihab's interpretation of the verses about the characteristics of a Quality Da'i? (2) Comparison of Sayyid Qutb and M. Quraish Shihab's interpretation of verses about the characteristics of quality da'i.? (3) The relevance of this interpretation to the Generation Z era?

In this research, the author uses library research. Meanwhile, the research approach also uses library research. In determining verses about quality preachers, the author will refer to the opinion of Sa'id Al-Qahthani. Some of the verses in question include QS. Muhammad verse 19, Al-Baqarah verse 44, An-Nahl verse 125, Ali Imran verse 159, An-Nahl verse 127-128 and Al-Bayyinah verse 5. The data collection technique uses the library research method. Meanwhile, the data analysis method applied is descriptive data analysis. This research is a comparative study research, namely a comparison study. Later, the views of Sayyid Qutb and M. Quraish Shihab will become the primary data source used to answer the research focus mentioned previously.

The results of this research are: (1) Sayyid Qutb and M. Quraish Shihab, each of whom said that the characteristics of quality da'i consist of 6 types, each of which has unique characteristics in its interpretation. (2) In interpreting quality da'i verses, two of these verses do not have different interpretations. The verse in question is, QS. Al-Baqarah verse 44 and QS An-Nahl verses 127-128. (3) Each quality da'i characteristic offered by the two mufassir from the results of their interpretation is relevant to Generation Z, such as in the interpretation of Surah An-Nahl verse 125, with the addition of a da'wah approach such as telling inspirational stories in the Al-Qur'an, tells the story of several Islamic figures who have historical value that can inspire Mad'u and a gradual method of habituation in practicing Islamic values.

ملخص

البحث بعنوان " خصائص جودة الداعي (دراسة مقارنة لتفسيرات سيد قطب ومصطفى قريش شهاب)" من تأليف محمد طاقوين جالك رقم: 126301202087 كلية أصول الدين الأدب والدعوة قسم القرآن الكريم تفسير، جامعة السيد الإسلامية الحكومية علي رحمة الله تولونج أجونج. المشرف السيد د. ح. أحمد زينل عابدين، ماجستير في الآداب،

الكلمات المفتاحية: القرآن، الداعي الجودة، سيد قطب، قريش شهاب

كان الدافع لهذا البحث هو الاختلافات في وجهات النظر بين سيد قطب ومصطفى قريش شهاب والتي كانت بسبب اختلاف خلفياتهم الفكرية. فضلاً عن ذلك فإن شخصية الداعية وخصائصه تلعب دوراً حاسماً في دعم نجاح الدعوة.

ويشتمل هذا البحث على ما يلي: (1) تفسير سيد قطب ومصطفى قريش شهاب للآيات المتعلقة بخصائص الداعي الجودة؟ (2) مقارنة بين تفسير سيد قطب ومصطفى قريش شهاب للآيات المتعلقة بصفات الداعي؟ (3) ما أهمية هذا التفسير للجيل Z؟

ويستخدم المؤلف في هذا البحث البحث المكتبي. وفي الوقت نفسه، يستخدم منهج البحث المكتبي أيضاً في تحديد الآيات المتعلقة بنوعية الدعوة، ويرجع المؤلف إلى رأي سعيد القحطاني. بعض الآيات المعنية تشمل QS. محمد الآية 19، البقرة الآية 44، النحل الآية 125، علي عمران الآية 159، النحل الآية 127-128، البيئ الآية 5. تستخدم تقنية جمع البيانات طريقة البحث المكتبي. وفي الوقت نفسه، فإن طريقة تحليل البيانات المطبقة هي تحليل البيانات الوصفية. وهذا البحث هو بحث دراسة مقارنة، أي دراسة مقارنة. وفي وقت لاحق، ستصبح آراء سيد قطب ومصطفى قريش شهاب مصدر البيانات الأساسي المستخدم للإجابة على محور البحث المذكور سابقاً.

نتائج هذا البحث هي: (1) سيد قطب ومصطفى قريش شهاب، حيث قال كل منهما أن خصائص جودة الداعي تتكون من ستة أنواع، لكل منها خصائص فريدة في تفسيرها. (2) في تفسير آيات الداعي عالية الجودة، اثنتين من هذه الآيات ليس لهما تفسيرات مختلفة. الآية المعنية هي QS. سورة البقرة الآية 44 و سورة النحل الآيات 127 إلى 128. (3) كل صفة داعية يقدمها المفسران من نتائج تفسيرهما تتعلق بالجيل Z، كما في تفسير سورة النحل الآية 125، مع إضافة منهج الدعوة مثل سرد قصص ملهمة في القرآن، يحكي قصة العديد من الشخصيات الإسلامية التي لها قيمة تاريخية يمكن أن تلهم مادو وطريقة تدريجية للتعود على ممارسة القيم الإسلامية.